



Le Club de tarot Garde sans léziner-Angevaine



La charte du club

Le club se définit comme un lieu convivial et amical avec un point important
« le respect d'autrui » La tolérance sera notre maître mot.

A la table , lorsque la jouerie a débutée, le silence est de mise ; la possibilité de commenter la partie se fera à la fin de celle-ci

Les commentaires seront courtois.

Les joueurs expérimentés se montreront d'une plus grande tolérance à l'égard des novices et sauront expliquer avec calme les « erreurs » de jeu.

La bonne humeur prévaut sur l'exacerbation et, ou, l'énervement

Tout adhérent troublant ce bon fonctionnement verra son comportement jugé par une commission de discipline interne au club qui prendra les mesures adéquates

La FFT pourra être informée des faits. Nous espérons que ceci ne sera qu'une mise en garde...

Le président